
整理番号

1 三好山に２度行きました。興味があるので中井先生の話しはスコーンと入りました。
水野先生は面白く、あきさせない語りにひきこまれました。

3 ご自分で歩いて、撮っての講演、自身を持たれたよい時間でした。

5 三好長慶の芥川城のお話、身近に感じ面白かったです。

6 高槻に長く住んでいながら知らなかったことが多く大変参加してよかったです。

7 ３名の方、それぞれ情熱を込めて語っていただき有難う御座いました。
お一人ずつの講演を改めてお聞きしたいと考えています。

8 スライド説明はよく判りました、初歩には。一番最初にやってもらえれば尚、良。

9 お城（特に高槻城）の歴史が判りやすく良かったです。

10 お城の話が面白かった（大変身近なので・・。）高槻に４０年住んでいるけど
歴史、何にも知りませんでした。来て良かった！！

14 話がわかりやすかった。（両先生とも）

20 高槻城の金箔瓦　本当にあったのか？　
高槻城周辺の古い写真の提供運動されては・・・、集まる可能性。

21 古代から続く貴重な遺跡が両先生方のお話で少しわかりました。
まだまだ知らない高槻の歴史、これからも教えて頂きたいと思います。

22 水野先生のお話、中井先生のお話　　いずれも大変勉強になりました。

28 テーマに対し、時間が短く感じられた。

29 とてもおもしろく、もっともっと聞きたいと思いました。

31 高槻をより誇りに思います。

33 内容は大変よかったが、講師はいま少し、ゆっくりと話していただきたい。

34 歴史話しの中に文化がある。大切にしたいと思います。

36 関心を持って何事にも一生懸命になって研究された先生方のお話を聞き、
これから高槻の歴史の勉強していきたいと思います。

38 芥川の山城近辺の整備をしてほしい。あまり大きい変化のないよう、自然を残して欲しい。

41 もう少し、１人当たりの時間が多くあれば・・、と思いました。

42 卑弥呼、邪馬台国に関して、大和にあったと断定した話で、聴講者に誤解を与えると思う.。
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整理番号

43 会場の都合で音響効果が良くないね。講演でもスライドを利用してくれればよかった。

44 土づくりの城と高石づくりの城の話を初めて聞いて面白かった。

45 高槻住民となって40年程になるが、近辺の歴史観が無く、今回の歴史講演を拝聴致し
意義深さを改めて感じました。

47 大変立派な講師による講演おもしろく、かつ有用でした。考古学を学んでいるものに
とってよかった。また、山城にも行った事もありフィールドワーク+学習でも良かった。
＊＊＊＊＊＊＊＊学習（机上とフィールドワーク）の方向でいけたらいいと思った。（講演とフィールドワーク）

49 もっと時間をとってほしかった。

53 引き続き、歴史に関する講演を願いたい。

56 ● 芥川城の役割を知りました。
● 上つ道、山近の道の位置もこの地図より確認できた。
● 卑弥呼と継体天皇の関連も、うすうす乍ら、わかってきました。

59 マイクを持っておられただけで使われなかったので聞き辛かった。お話が早すぎる。

61 ●水野さん：立て板に水の早口で、判り難かった。　　●中井さん：大変わかりやすかった。
●鐘ヶ江さん：説明、非常に良かった。

63 水野先生のとき、マイク小さく聞きづらかった。

64 引き込まれました。お二人ともすばらしい。来て良かったです。
芥川山城に行きたいです。ヘビが多いそうですが。

65 高槻に越して来た直後に三好山を知り登りましたが、整備されて、良く何もわからなかった。
1/172の城のまちと知り興味がわきました。

67 初めて聞くことも多くあり、「あ～・そうだったの」と改めて納得できて楽しい時間でした。

71 すばらしい講演でした。水野先生の話で歴史を再認識しました。１時間があっという間に
過ぎた。高槻に移住して２０年ですが、わがまちの時代背景を知り、よかった。

73 畿内の古墳の分布に対して河内湖、大阪湾の時代別地形の変遷との関連性の説明が
欲しかった。

74 高槻城の事と芥川城の事を、もっと知りたくなりました。

75 質疑応答の時間が短時間でも、お願いします。

79 三好山城に身内の人が（ゆかり）住んでいたとは、初めて聞きました。が高槻城が1/172
である事に誇りに思います。山の辺の道をゆっくりと歩いてみたいです。

81 水野先生、中井先生とも「見て来た様な・・・」判りやすくはなして頂いたのでよかった。

85 これまで気がつかなかった、地元の素晴らしい点を教えて頂きありがたく思います。
これから１つ１つを見て歩きたいと思います。

88 私は難聴なのですが、講演を聴くのが好きなのでよく参加しますが、良く聞こえない
ときはあって困っています。中井先生のお話は大変よく判り、面白かったです。
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90 三好城に登りました。印象が変えられそう。　城というものを生活に密着して知りたい。

91 大きなテーマを短時間に詰め込みすぎ。もっとゆっくりテーマを語ってほしい。

94 １テーマ、１時間では時間不足？

95 大変面白かった。最近、山城に興味を持てそうな感じだったので熱いお話を楽しく
聞かせて頂きました。

98 高槻に城があった。石垣を見てみたい。

103 今まで知らなかった城の話、古墳はなしなど。

106 水野先生のお話はマイクを持たないまま、身振り手振りをまじえて話されるので、
少々聞き取りにくかった。鼎談はとても楽しかったです。有難う御座いました。

108 お三方のお話をもっと長い時間お聞かせ頂きかった。

109 各講演でもう少し時間が欲しかった。最後は流してしまうので惜しい。
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